

**An die Eltern unserer
Schülerinnen und Schüler
der Buschkampfschule**

Bielefeld, 19. Juni 2024

Liebe Eltern,

heute informiere ich Sie über eine schulinterne Veranstaltung, bei der Ihr Kind in der Vorbereitung Ihre Unterstützung benötigt:

In der vergangenen Schülerparlamentssitzung haben die Klassensprecherinnen und Klassensprecher einen **Kinderflohmarkt** geplant.

Im Sinne der Nachhaltigkeit haben alle Buschkampfkinder die Gelegenheit, noch brauchbare Spielzeuge, mit denen man selbst nicht mehr spielt, anzubieten.

Wann: Montag, 24.06.2024 in der 3. Stunde

Wo: Rasenflächen auf dem Schulgelände

Was: altersgerechte Sachen für Kinder im Alter von 5-11 Jahren, z.B. Bücher, CDs, Spielzeugautos, Spielfiguren, Brettspiele, Fußball- oder Pokemon-Karten (KEINE Kleidungsstücke)

Preisspanne: von 1 Cent bis maximal 2€, es dürfen natürlich auch Dinge verschenkt werden.

Wichtige Informationen:

- Sie als Eltern entscheiden mit Ihrem Kind, welche Spielsachen/Bücher, etc. verkauft werden dürfen zu einem Maximalpreis von 2€.
- Wieviel Geld die Kinder mitnehmen, bespricht Ihr Kind bitte mit Ihnen.
- Jedes Kind darf maximal 2 Plastiktüten mit Spielzeug mitbringen. Sie als Eltern dürfen im „Notfall“ (schwere Tüten) beim Tragen helfen.
- Zwei Kinder teilen sich eine Picknick-Decke (Maße 2x2 Meter); Spielzeug und Kinder finden Platz auf dieser Decke und nicht darüber hinaus.
- Die Schule übernimmt KEINE Verantwortung für Dinge oder Geld. Die Kinder nutzen entsprechende Taschen oder Umhänge-Geldbörsen zum Aufbewahren des Geldes. Bitte sprechen Sie mit Ihrem Kind über eine sichere Verwahrung.
- Die Decken werden bei guter Witterung über das Schulgelände (nur die Rasenfläche) verteilt.
- Es findet an diesem Tag daneben ganz normal Schulunterricht nach Plan statt.
- Innerhalb der Klassen wird eine Liste ausgehängt, wer mitmacht, wer welchen Partner bzw. welche Partnerin hat und wer eine Decke mitbringt.

Schulradeln 2024

Noch bis zum 23. Juni 2024 findet das Stadtradeln statt, bei dem auch die Buschkampfschule beteiligt ist. Nähere Informationen dazu finden Sie auf der Homepage der Schule. Wir würden uns freuen, wenn weitere Buschkampfschulkinder und deren Eltern daran teilnehmen würden.

Herzliche Grüße

Alexandra Seifert-Barz
-Schulleiterin-